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Concejal propone instalar una ciclovía 
en Barros Luco para evitar accidentes 
Alexis Lizama llamó a autoridades y 
empresas a sumarse a iniciativa que 
resguardará integridad de los 
pedaleros de la comuna. 

David Muñoz Castillo 
cronicaOlidersanantor 

a trágica muerte de un 
L: iclista de 38 años el 

jasado domingo en la 
cuesta Los Morros, que co- 
necta San Juan con la Ruta 
78, llevó al concejal Alexis 
Lizama a proponer, una 
vez más, la instalación de 
una ciclovía en lacomuna, 

como una forma de res- 
guardar la seguridad de 
los pedaleros. 

El edil, quien constan- 
temente pedalea junto a 
su familia, conoce los ries- 
gos queimplica la práctica 
de este deporte en San An- 
tonio, una ciudad satura- 
da de camiones. 

“El domingo fui al lu- 

gar, fue súper trágico vera 
uno de los nuestros tendi- 

do en la carretera. Cada 
vez que subo por ahí con 
mi señora o alguien más, 
como usamos mountain- 
bike, nos vamos por el bos- 
que, que está paralelo, y 
salgo más arriba, en la rec- 
ta. Evito esa curva, porque 
he visto accidentes en el 
lugar”, relató el concejal 
sobre el triste aconteci- 

    

miento, que lo llevó a le- 
vantar nuevamente la pro- 
puesta. 

PROPUESTAS 

Más allá de las causas y 
responsabilidades de este 
fatal accidente, el concejal 
primero llamó a instalar 
señaléticas de mayor ta- 
maño en el lugar, porque 
las que tiene son pequeñas 
y no causan el impacto vi- 
sual que lleve a los conduc- 
tores a disminuir la veloci- 
dad, porque a mucha gen- 
te que no conoce el sector, 
se los come la curva. Ahí 
permanentemente ocu- 
rren accidentes”. 

Pero el edil busca una 
solución permanente, es- 
pecialmente para familias 
que usan bicicletas en sus 
paseos. “Los ciclistas en 

San Antonio no tenemos 
dónde circular, no tene- 

mos espacios seguros. 

Cuando se habla de pro- 
yectos que incluyan un 

tramo de ciclovía setermi- 
nan rechazando, porque 
no tienen rentabilidad so- 
cial”. 

Según Alexis Lizama, 
“no tenemos rentabilidad 

social porque la gente tie- 
ne miedo de andar en bici- 
cleta porque los pueden 
atropellar”. 

Recordó que “existe 
una propuesta de un dise- 
ño que se trabajó en la ad- 
ministración anterior, que 

era un proyecto piloto de 
una ciclovía táctica, desde 
Arrayán (hasta la plaza de 
Llolleo), para que seexpan- 
diera a distintos sectores 
de la comuna, pero no se 

  

ALEXIS LIZAMA. 

La 

   
avanzó”. 

Y también señaló que 
“a comienzos de la admi- 

nistración anterior les pro- 
puse algo que podía ser 
mucho más económico y 
rápido, queincluso podría 
generar un impacto vi- 

sual, al ver gente haciendo 
bicicleta, niños, jóvenes, 
familias completas en el 
bandejón central de Ba- 
rros Luco”. 

Alexis Lizama proyectó 

  

Postulaciones para el programa Becas 
Laborales del Sence están abiertas 

Hasta el viernes 25 de julio 
estarán abiertas las postula- 
ciones al programa Becas 
Laborales, un fondo con- 
cursable que el Servicio Na- 
cional de Capacitación y 
Empleo (Sence) utiliza para 
seleccionar cursos de capa- 
citación solicitados por en- 
tidades requirentes. 

Este programa de capacita- 
ción en oficios —con enfo- 
que enel desarrollo de com- 
petencias laborales- posibi- 
lita el acceso a un empleo 
dependiente o indepen- 
diente de calidad, especial- 
mente para personas vulne- 

25 
de julio, a las 14.00 ho- 
ras, termina el plazo 
para postular. 

rables, cesantes, trabajado- 

res por cuenta propia, cui- 
dadoras, migrantes, pue- 
blos originarios, personas 
con discapacidad y otros 
grupos priorizados. 
Pueden postular institucio- 
nes sin fines de lucro, coo- 
perativas acreditadas, orga- 

nizaciones indígenas, gre- 
mios, sindicatos y munici- 
palidades. 
El programa está orientado 
a personas desempleadas, 
trabajadores informales, jó- 
venes egresados, migran- 
tes, cuidadores informales, 
entre otros grupos prioriza- 
dos. 
Algunas becas incluyen 
subsidios diarios, herra- 
mientas, — alimentación, 
transporte, cuidado infantil 
y seguro contra accidentes. 
Más información en: siste- 

mas.sence.cl/becaslabora- 
les o EL PROCESO ESTÁ ABIERTO.  

1.8 
kilómetros tiene el tra- 
mo propuesto entre lg- 
nacio Carrera Pinto y 12 
Sur, 

que la ciclovía se podría 
extender desde Ignacio Ca- 
rrera Pinto hasta 12 Sur. 

“Sería un espacio seguro 
para que la comunidad 
pueda usar ese tramo. Así 
incentivaremos el uso de 

la bicicleta, al menos en 
ese tramo y eso ayudaría a 
demostrar que tenemos 
rentabilidad social, que 
hay gente que quiere an- 
dar en bicicleta en San An- 
tonio, pero no tiene los es- 
pacios. Con eso se podría 
postular a un proyecto”, 
propuso el edil. 

El expresidente de la 
junta de vecinos de Lo Ga- 
llardo señaló que “lo po- 
dría financiar el mismo 
puerto, que está ahora en 
negociación por su proyec- 
to de Puerto Exterior. Aquí 
podría poner sus lucas pa- 

ra construir una ciclovía 
que no sería tan cara. Eso 
nos ayudaría a ver más ci- 
clistas en las calles de San 

Antonio”, expuso sobre su 
idea. o 

  

BREVES 

Buscan lonchera 
enla plaza de Llolleo 

0 Latarde del pasado 
martes una: pequeña 
estudiante extravió su 
lonchera que contenía 
varios objetos, pero los 
más importantes eran sus 
documentos. 
La lonchera de color rosa- 
do, de un material similar 
al utilizado en la confec- 
ción de parkas, se perdió 
entre las 16 y las 18 horas. 
El padre espera recuperar 
al menos la documenta- 
ción. Cualquier informa- 
ción se puede entregar a 
Héctor Alborta, al +56 9 
8838 8768. o
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